

## Maria fasziniert mich

von Br. Thomas Gebhardt

### Johannes 19:25

Es standen aber bei dem Kreuz Jesu seine Mutter und die Schwester seiner Mutter, Maria, die Frau des Klopas, und Maria Magdalena.

Heute möchte ich mit einer eigenartigen Frage kommen: ?Wer hat JESUS am meisten geliebt?? Natürlich steht nirgends in der Bibel, wie sehr ein jeder JESUS liebte, und dennoch möchte ich ein wenig diese Frage betrachten und bleibe dabei an Maria Magdalena hängen. Wir könnten auch für Johannes oder Petrus stimmen, aber lassen Sie uns etwas die Maria Magdalena betrachten. Warum diese große Hingabe? Natürlich kommt diese Liebe von Gott und natürlich war es Gott, der Maria zuerst geliebt hatte. Aber ist Gott ungerecht im Verteilen SEINER Gaben?

Wir wissen nicht wirklich viel über diese Frau. Gottes Wort sagt uns nur, dass sie von sieben Teufeln besessen war. Aber welche Teufel sagt sie nicht. Die Menschen spekulieren viel über die Sünden der Frau, aber welche Teufel sind größer, Ehebruch, Geiz, Bosheit, Betrug, Üppigkeit, Neid, Lästerung, Hoffart oder Unvernunft? Wer weiß es? Eines aber ist sicher, sie war dem Herrn JESUS wirklich dankbar und treu!

Verstehen Sie, was ich meine? Sie war nicht nur gerade mal so errettet. Wie tragisch ist es, dass so viele einfach gerettet werden, und das ist alles. Sollten wir nicht die größtmögliche Hingabe an unseren Herrn haben. Sollten wir nicht das Verlangen haben, unser Bestes IHM anzubieten. Maria Magdalena konnte nicht damit aufhören, einfach gerettet zu sein oder einfach nur eine gute Christin zu sein, Maria wollte vollkommene Hingabe an ihren Erretter.

Da war keine Planung, keine Berechnung, ihre Hingabe geschah plötzlich, in einem Augenblick. Das macht die Sache für mich so wertvoll und die Hingabe so echt. In [Lukas 8:1-3](#) finden wir sie als Dienerin des Herrn JESUS. Kein Opfer ist zu groß, kein Geschenk zu kostbar, keine Aufgabe zu schwierig, wenn eine solche Hingabe vorhanden ist. Darf ich Sie fragen, wie sieht es mit Ihrer Errettung und mit Ihrer Hingabe aus?

Folgen wir Maria, prüfen wir ihre Hingabe. Als Jesus am Kreuz starb, stellen wir fest, dass sie treu Seine Dienerin bleibt und sich um Seine Bedürfnisse kümmert. Es war Maria, die nach Seiner Beerdigung an das Grab kam. Sie kam in den Garten, um ihrem Meister Respekt zu erweisen. Ist es nicht interessant, dass JESUS der Maria als erstes nach der Auferstehung erschienen ist. Vielleicht ist es, weil sie am meisten wünschte IHN zu sehen? Ich finde es schön, dass diese Ehre nicht einen der auserwählten Zwölfen gegeben wird, sondern einer demütigen, dankbaren Frau, die bis zum Ende und noch nach dem Ende bei ihrem Meister blieb. Bleiben Sie auch bei JESUS, ich meine auch wenn es schwer wird?

Diese Geschichte der Maria fasziniert mich so, weil ich bei ihr das erkenne, was heute den meisten Christen fehlt, die Herzensverbindung zu JESUS. JESUS sagt nach Seiner Auferstehung ein Wort: ?Maria?. Sie sagte sofort: ?Meister?. Es war die Art, wie Er ?Maria? sagte. Es gab eine Beziehung, die existierte. Die Jünger gingen meilenweit mit JESUS und sie erkannten IHN erst, als er ihre Augen öffnete. Wie ist das mit Ihnen, erkennen Sie SEINE Stimme, wenn Sie beten oder Bibel lesen?

Als letztes, als JESUS starb, versammelten sich Seine Mutter und Seine engsten Freunde um das Kreuz,

**Sonntag, der 07.08.22**

auch Maria Magdalena. Sie ist bis zum Schluss treu.

Ich möchte Sie fragen, hat der Herr JESUS auch Sie schon so erretten können, dass Sie IHM so dankbar sind wie Maria und alles tun würden, um IHM zu dienen und zu gefallen selbst bis zum Tod, oder sind Sie einfach zufrieden gerettet zu sein. Ich bin zufrieden gerettet zu sein, aber es ist mir eine Freude JESUS zu dienen und für Ihn arbeiten zu dürfen.

Vielleicht sollten auch Sie sich JESUS so wie Maria hingeben! Ihr Thomas Gebhardt